



Nachruf

Die Gemeinde Ronneburg trauert um

Herrn Roland Müller

der am 23. Juli 2024 im Alter von 62 Jahren verstorben ist.

Roland Müller war seit 1996 als Mitarbeiter im kommunalen Bauhof
bei der Gemeinde Ronneburg
beschäftigt und seit 2012 auch als Hausmeister der Ronneburgschule
an den Main-Kinzig-Kreis abgeordnet.

Viele Jahre war er für die Gemeinde auch am Wertstoffhof tätig.
Krankheitsbedingt musste er die Tätigkeiten im Jahr 2021 aufgeben.
Als Mitarbeiter und Kollege wurde Roland Müller sehr geschätzt.

Wir danken ihm für seine Mitarbeit und werden sein Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Gemeinde Ronneburg

Der Gemeindevorstand
Heidrun Henz
Erste Beigeordnete

Für den Personalrat
Karin Jung
Vorsitzende